

2022.12.15

2022.12.12-14 アーヘン工科大学との第4回ジョイントワークショップを開催

研究 国際
広報 展開

本学とアーヘン工科大学とはANNEX Aachen設立以降、毎年ジョイントワークショップを開催しています。今回は「[Robotics](#)」をテーマに、コロナ禍以降久しぶりに現地開催されました。セッションとしてはRobotics & Health, Production, Construction, Control, Service, Rescueの6つを設定し、両校から9名ずつのスピーカーが最新の研究成果等を披露しました。久々の対面開催で十分なディスカッション時間を設けたため、参加者同士の交流も非常に活発でした。また、最終日にはラボツアーも企画し、今後の協力体制への足掛かりを作ることができました。オンラインで手軽に開催できる一方で、その後の交流となるとやはり対面が重要であることを改めて認識することができました。参加者からは「毎年やっても良いのでは」という声も聞かれました。来年以降、Tokyo Tech ANNEXとして第二弾を東工大で開催するという可能性も検討したいです。



担当URA

水越 達也 Mizukoshi, Tatsuya

国際
展開